

“Fijar plazos nos debilita en Cuba”

Matutes desvela que está negociando para el próximo embajador español en la isla la libertad absoluta para hablar con la oposición

Madrid / D16.—El ministro de Asuntos Exteriores, Abel Matutes, desveló ayer que está negociando con Cuba la libertad que el próximo embajador español debe tener para hablar con todos los sectores sociales y políticos. “Poner plazo a su nombramiento sería debilitar la posición negociadora de España”, declaró el ministro de Exteriores.

Matutes respondía así al portavoz del grupo socialista en el Senado, Juan José Laborda, quien urgió al Gobierno ante el pleno de la Cámara Alta para que designase cuanto antes un nuevo representante diplomático en Cuba para “recuperar el tiempo perdido” y estar presentes en el proceso de transición democrática en el país caribeño.

El titular de Exteriores insistió en que, pese a la

ausencia de embajador, las relaciones entre España y Cuba se desarrollan “con toda normalidad” y puso como ejemplo las negociaciones para la apertura del centro cultural español en la isla, un proyecto “largamente acariciado por éste y anteriores gobiernos”.

Tras recordar que la situación actual “no fue buscada ni querida por el Gobierno español” y responde a la retirada del placet al diplomático José Coderch, Matutes reiteró no obstante la voluntad del Ejecutivo de avanzar, “de un modo progresivo y correcto, en la normalización de sus re-

“Decir cuándo va a producirse el nombramiento sería ir contra la posición negociadora de España”

“La situación actual no fue buscada ni querida por el Gobierno español”

laciones con Cuba”.

Abel Matutes, quien resaltó que el funcionamiento de la Embajada y la defensa de los intereses españoles en Cuba está garantizado, explicó que el resto de las relaciones con el país caribeño “transcurren satisfactoriamente” y destacó el claro incremento de los intercambios comerciales, el mantenimiento de la ayuda humanitaria y los esfuerzos de España en el seno de la UE para que se aumente la cooperación con Cuba.

Por último, el ministro de Exteriores recordó que el propio canciller cubano, Roberto Robaina, recono-

ció que el asunto del embajador se está tratando “con normalidad y sin prisas”. Por su parte, Juan José Laborda pidió al Gobierno que nombre de manera “urgente” a un “excelente embajador en Cuba”, de naturaleza política, “para que se vea que estamos con voluntad de recuperar el tiempo perdido”.

El portavoz socialista pidió además que los gobiernos de España y Cuba establezcan una agenda conjunta para 1998, ya que se está a punto de conmemorar ese simbólico centenario. Laborda consideró difícil de entender que España no tenga aún embajador

en Cuba y más aún que “el presidente del Gobierno en cada cumbre deshaga el trabajo que la diplomacia española ha venido haciendo a lo largo de un año entre cumbre y cumbre”, dijo.

Tras alertar que países como México, Portugal e Italia se aprestan a ocupar el lugar que corresponde a España en las relaciones con Cuba, aseguró que mantendrá unas relaciones correctas con el país caribeño “nos interesa como nación”.

Por otro lado, el jefe de la diplomacia española se reunirá mañana con su homólogo británico, Robin Cook, para tratar sobre el contencioso de Gibraltar. En el encuentro, se aludirá a la integración de España en la estructura militar de la OTAN y la utilización conjunta del aeropuerto de La Roca.

El PSOE acusa a Rajoy de incrementar altos cargos y reducir las plantillas

Los socialistas temen que sea el principio de la privatización de algunos servicios públicos

Madrid / D16.—El Grupo Socialista acusó ayer al Gobierno popular, en el debate presupuestario sobre las cuentas de Administraciones Públicas, de incumplir sus promesas electorales, incrementando el número de altos cargos y, al mismo tiempo, suprimiendo plantilla de personal laboral y de funcionarios.

El portavoz del PSOE, Víctor Morlán, apuntó la posibilidad de que esta medida sea el inicio de un proceso de privatización de algunos servicios públicos, y se mostró plenamente convencido de que estos presupuestos, además de ser insuficientes, no responden a los objetivos que debería tener la administración pública.

El ministro para las Administraciones Públicas, Mariano Rajoy, presentó ayer en el Congreso los presupuestos de su departamento en materia de función pública, que ascienden a 58.097 millones de pesetas, un 94,5 por ciento más que en 1997 por la entrada en vigor de la Lofage.

Por su parte, Víctor Morlán y Pedro Antonio Ríos, del PSOE e IU, respectivamente, justificaron las enmiendas a la totalidad que habían presentado a este capítulo por considerar que no se ha negociado los presupuestos con los sindicatos de funcionarios y, sobre todo, porque no se cumplirán los objetivos necesarios



MINISTRO Mariano Rajoy, ayer en el Congreso.

El ministro de Administraciones Públicas presenta los presupuestos de su departamento

para modernizar las administraciones públicas.

Finalmente, la diputada Fernández González, del PP, calificó de “desafortunadas” ambas enmiendas, por considerar que “no es cierto que haya una “insuficiencia presupuestaria” y, sobre todo, ante su convencimiento de que será posible una modernización “sin precedentes”.



climalit con PLANITHERM “S” la “Solución” inteligente

El doble acristalamiento capaz de aislar no sólo del frío, sino también del calor.

Lo último en aislamiento térmico

Produce un drástico ahorro en los gastos de calefacción y refrigeración, porque se adapta a cualquier clima y a todas las estaciones.

Protege de los ruidos del exterior y colabora con el Medio Ambiente porque ahorra energía.



climalit con PLANITHERM “S”
aislar es ahorrar

ASESORAMIENTO TÉCNICO GRATUITO
Madrid-Tel.:3972667/Barcelona-Tel.:4393505

CRISTALERIA ESPAÑOLA S.A.